



Vorarlberg
unser Land

Foto: MajaA, Serra

Sprechstunde in Fußbach am Donnerstag, 10. September 2015



Landesrätin Katharina Wiesflecker

Führen Sie ein persönliches Gespräch mit
Landesrätin Katharina Wiesflecker
am Donnerstag, 10. September 2015,
von 18:00 bis 19:00 Uhr
im Gemeindeamt in Fußbach.

Landesrätin Katharina Wiesflecker betreut in der Vorarlberger Landesregierung die Ressorts Gesellschaft und Soziales, Sozialfonds, Mindestsicherung, Pflegesicherung, Vorarlberger Sozialwerk, Frauen und Gleichstellung, Kinder- und Jugendhilfe, Kinderbetreuung sowie Seniorenförderung. Im Rahmen ihrer Tätigkeit legt Wiesflecker großen Wert auf den direkten Kontakt mit der Bevölkerung. Wenn Sie Fragen, Bitten, Ideen, Beschwerden oder auch persönliche Anregungen oder Anliegen haben, nutzen Sie diese Gelegenheit.

www.vorarlberg.at | land@vorarlberg.at | +43 5574 511 0